

# Spartenbericht Fußball

## TuS Fintel

1. Herren (TuS Fintel): Die erste Herrenmannschaft beendete die vergangene Saison 2022/23 auf dem 8. Tabellenplatz in der 1. Kreisklasse Süd. Im Pokal schied man in Runde zwei gegen den klassenhöheren Gegner aus Selsingen aus. Nach der Saison hat sich Thomas Beckmann als jahrelanger Trainer der ersten Herren verabschiedet. Für seinen unermüdlichen Einsatz und großartiges Engagement im Verein möchten wir uns auch auf diesem Wege bedanken und wünschen ihm für die Zukunft nur das Beste!

2. Herren (TuS Fintel): In der Tabelle der letzten Saison 2022/23 findet man die zweite Mannschaft auf dem letzten Tabellenplatz der 4. Kreisklasse Süd. Leider mussten aufgrund des kleinen Kaders zu viele Spiele abgesagt werden, sodass die Mannschaft am Saisonende nicht mehr gewertet wurde. Im Pokal kam man nicht über die erste Runde hinaus.

Altherren: Die Saison 2022/23 hat die Altherrenmannschaft in der Kreisliga Süd auf dem 5. Tabellenplatz abgeschlossen, im Pokal war bereits in der Vorrunde Schluss. In die neue Saison 2023/24 ist die Mannschaft um Betreuer Dennis Hagemann sehr gut gestartet und steht aktuell auf dem zweiten Tabellenplatz. Der Kader ist im Vergleich zur Vorsaison etwas gewachsen, nun können zum Beispiel auch bis zu drei jüngere Spieler über 30 Jahre eingesetzt werden. Sobald die Vorbereitung wieder startet, wird das Training wie bisher dienstags um 19:30 Uhr stattfinden.

## SG Fintau

Nachdem man seit Sommer 2022 bereits regelmäßig gemeinsam trainiert hatte, wurden zu Beginn des letzten Jahres konkrete Gespräche zwischen den Vorständen des TV Stemmen, SV Lauenbrück und TuS Fintel geführt, um eine Spielgemeinschaft im Herrenbereich zu gründen. Ende März gab es von der Fußballabteilung vom TuS Fintel ein Treffen im Sporthaus. Dort wurde über die Vor- und Nachteile diskutiert und anschließend für eine Spielgemeinschaft gestimmt. Nach regelmäßigen Treffen zwischen den Vereinen wurde beschlossen, dass man gemeinsam unter dem Namen SG Fintau 2023/24 an den Start geht. Auch nach der Gründung gibt es noch weiterhin Treffen zwischen Vorständen und Trainern, um im ständigen Austausch zu stehen.

Gemeinsame Trainingseinheiten und viele Testspiele in der Vorbereitung machten es den Trainern der Mannschaften möglich, die Spieler in drei Mannschaften aufzuteilen. Wobei schon in der Hinrunde klar zu erkennen war, dass sich alle drei Mannschaften gegenseitig gut unterstützen und Spieler auch bei anderen Teams aushelfen. Die Spiele und das gemeinsame Training finden im regelmäßigen Wechsel auf allen drei Sportplätzen der SG statt.

Die 1. Herren der SG mit den Trainern Jan Kruse und Marcel Winkelmann spielt wie bisher in der 1. Kreisklasse Süd. Nach einem gelungenen ersten halben Jahr steht die Mannschaft auf dem ersten Tabellenplatz. Im Pokal war allerdings bereits nach der zweiten Runde Schluss.

Die 2. Herren ist in der 2. Kreisklasse Süd an den Start gegangen und steht dort aktuell auf dem 6. Tabellenplatz. Im Pokal kam man bis ins Achtelfinale und schied im Elfmeterschießen aus. Trainiert wird die Mannschaft von Patrick Ebsen und Uwe Steinigen.

Die 3. Herren der SG spielt in der 4. Kreisklasse Süd. Nach einem etwas holprigen Start und dem Pokalaus in der ersten Runde hat sich die Mannschaft gefunden und vor der Winterpause einige Siege einfahren können. Auch sie belegt aktuell den 6. Tabellenplatz. Trainer der dritten Mannschaft sind Christian Düputell und Lennart Gompertz.

Allen Mannschaften und Sportlern vom TuS Fintel und der SG Fintau – Viel Erfolg für das neue Jahr!

Lennart Gompertz

Fußball-Obmann